

Más de 50 personas participaron en una Jornada que ha sido valorada muy positivamente por todos los asistentes



(Redacción, 05/09/2022) El pasado sábado día 3 de septiembre se celebró en Murcia la anunciada Jornada de Formación sobre “**Capellanía evangélica y Aspectos legales que afectan a las iglesias evangélicas**”, organizada conjuntamente por el Consejo Evangélico Autónomo de Murcia (CEMU) y la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

Más de 50 personas participaron de esta Jornada de Formación que tuvo lugar en la sede de la Iglesia Evangélica Bethel y que contó con la participación experta, por parte de FEREDE, del consejero de Asistencia Religiosa Evangélica, Julio García Celorio; y de la secretaria ejecutiva, Carolina Bueno, a quienes pudieron hacer muchas preguntas relacionadas con los temas tratados.

Pastores, responsables y otras personas encargadas de las cuestiones fiscales, legales/ administrativas de las iglesias evangélicas, recibieron una información actualizada y pormenorizada de todo lo que hace al ministerio de Capellanía hospitalaria (por la mañana) y sobre asuntos legales que afectan a las iglesias evangélicas (por la tarde).

Al concluir la Jornada, los asistentes fueron invitados a rellenar una encuesta que revela un alto nivel de satisfacción con la jornada de formación.

“Ha sido una bendición poder estar con los hermanos en esta Jornada”, dice Carolina Bueno. “Hemos hablado también sobre la necesidad de dar impulso para que se establezca esta capellanía en Murcia, para lo cual es necesaria la colaboración de todas las iglesias, el CEMU y la FEREDE”.

Los objetivos de estas jornadas son informar y orientar a las iglesias y entidades religiosas evangélicas, 1) acerca del desarrollo de la Capellanía evangélica en distintas áreas, su contexto y particularidades; y 2) sobre las principales novedades legislativas que les afectan y les son de aplicación.

Hasta el momento estas jornadas se han celebrado en [Madrid](#) -con unos 250 participantes-
[Zaragoza](#), [Tenerife](#),
,
[Comunidad Valenciana](#)
y
[Murcia](#).

FEREDE recuerda que aquellos Consejos Evangélicos Autonómicos que deseen organizar una de estas Jornadas de Formación, pueden ponerse en contacto con la Federación escribiendo a juridico@ferede.org.

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

- . [Alta participación en la Jornada de formación sobre cambios legislativos que afectan a las iglesias](#) (23/05/2019)
- . [¿Están obligados a registrar su jornada laboral los ministros de culto evangélicos?](#) (14/05/2019)
- . [Pastores y líderes evangélicos de la Comunidad Valenciana actualizan sus conocimientos sobre cambios recientes en normas jurídicas](#) (08/04/2019)
- . [Buena acogida por parte de las iglesias a las jornadas de formación sobre asuntos jurídicos impartidas por FEREDE](#) (28/02/2019)